

El Día del Libro traerá a Ermua a los escritores Jon Arretxe y Antxon Irusta

La biblioteca municipal de Ermua ha organizado diferentes actividades en torno al Día Internacional del Libro, que se celebra el 23 de abril. Los actos estrella serán los encuentros de diferentes escritores con escolares ermuares: Jon Arretxe y Antxon Irusta.

Con estas visitas la biblioteca trata de continuar con su intención de transformar la literatura en algo cercano a los lectores más jóvenes.

El encuentro con los propios creadores permite a los estudiantes ermuares conocer, en primera persona, las experiencias e inquietudes de los autores de los libros que han leído o van a leer, haciendo así más atractiva la lectura de cualquier obra.

El día 25 de abril se acercará a la villa Jon Arretxe. Este escritor y viajero basauritarras mezcla en sus libros la geografía, la historia y la literatura. Su última obra, ' Kleopatra ', publicada en 2005, es una novela detectivesca de humor negro y misterio. El encuentro comenzará a las 15.15 horas en Teresa Murga.

Antxon Irusta visitará la biblioteca de Ermua el día 27 de abril, a partir de las 14.30 horas. Este escritor, profesor y cuentacuentos, nacido en Usansolo, es el creador del conocido cuento ' Katxin ' y hablará sobre él y otros de sus relatos con los jóvenes ermuares que acudan a esta cita.

El programa en torno al Día Internacional del Libro se completará con otras actividades dirigidas principalmente a los más jóvenes.

El sábado 1 de abril se organizará un cuentacuentos a cargo de la ermuarra Estibaliz González. Contará el cuento de ' Printzes eta ilarra ', a partir de las 17.30 horas, en la biblioteca infantil.

También habrá marionetas, en pase escolar, el día 26 de abril a partir de las 10.30 horas. Enkarni Genua se encargará de contar la historia de ' Erreka Mari ', gracias a sus muñecos.

Logotipo

Por último, del 1 al 8 de abril se expondrán los trabajos presentados al concurso de logotipos organizado por la biblioteca municipal. Se podrán ver los días laborables de 18 a 20 horas y los sábados de 11 a 13 horas, en la sala de exposiciones de Teresa Murga.

Allí también se encontrará el trabajo ganador del concurso, que es obra de la ermuarra Joana Fernández Sánchez.

Esta estudiante de la Escuela de Arte y Diseño de Vitoria, de 18 años de edad, se llevó los 300 euros de premio gracias a un logotipo trazado en azul, que representa la silueta de un libro abriéndose con unas páginas de fondo naranja y, en su composición figurativa, los lomos de éste representan los arcos que forman la estructura arquitectónica del edificio que alberga la biblioteca ermuarra.

Esta figura es ya el distintivo de la biblioteca municipal en todas sus actividades promocionales.